

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 21. Januar 2022

An die örtlichen Redaktionen

wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Holocaust-Gedenktag im kleinen Kreis

Am 27. Januar ist Holocaust-Gedenktag. Aufgrund der Bedeutung des Gedenkens werden Bürgermeister Andreas Stegemann und Pfarrer Karl Henschel sich um 17 Uhr wie geplant auf dem jüdischen Friedhof einfinden. Die laufend steigenden Infektionszahlen zwingen die Stadt Haltern am See allerdings dazu, wie auch schon im letzten Jahr, den Teilnehmerkreis so gering wie möglich zu halten.